

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya pajatkan kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha ESA yang telah selalu melindungi saya sehingga tetap bisa aktif dalam melaksanakan pembuatan Tesis ini. Penelitian ini menggunakan metode penelitian *deskriptif* dengan pendekatan kualitatif, dan sebagai objek penelitiannya adalah PPLP Provinsi Sumatera Utara. Judul penelitian ini adalah Implementasi Manajemen Pusat Pendidikan dan Latihan Olahraga (PPLP) Provinsi Sumatera Utara.

Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu, penulis berterima kasih kepada semua pihak yang telah secara langsung dan tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian Tesis ini.

Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Dr. Tarsyad Nugraha, M.Kes dan Dr. Budi Valianto, M.Pd sebagai pembimbing I dan II yang telah membimbing dan meluangkan waktu serta mengarahkan penulis selama penyusunan Tesis ini dari awal hingga Tesis ini dapat diselesaikan. Terima kasih kepada Dr. Rahma Dewi, M.Pd, Dr. Amir Supriadi, M.Pd, yang telah banyak membuka jendela dan cakrawala pengetahuan kepada saya. Masih ingat di benak saya, betapa banyak Bapak memberikan motivasi kepada saya untuk terus belajar.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada jajaran rektorat Universitas Negeri Medan, Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor beserta wakil rektor yang telah memberikan kemudahan kepada penulis untuk menyelesaikan Tesis ini. Terima kasih kepada pimpinan Pascasarjana Universitas Negeri Medan, kepada Ketua Program

Studi Pendidikan Olahraga Dr. Albadi Sinulingga, M.Pd dan Sekretaris Program Studi Dr. Nurhayati Simatupang, M.Kes yang selalu memotivasi penulis selama proses penyelesaian Tesis ini. Terima kasih kepada seluruh tim dosen PPs Unimed atas ilmu yang diberikan kepada penulis. Terima kasih kepada seluruh staf administrasi PPs Unimed yang telah memberikan kemudahan dalam urusan administrasi dan serta kemudahan dalam menggunakan fasilitasnya.

Ucapan terima kasih penulis kepada Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Sumatera Bapak H. Baharuddin Siagian, S.H, M.Si beserta seluruh tim pengelola PPLP Provinsi Sumatera Utara, yang telah berupaya membantu memenuhi semua yang dibutuhkan penulis dalam penyelesaian Tesis ini. Terima kasih penulis ucapkan kepada seluruh atlet PPLP Provinsi Sumatera Utara atas informasi dan waktu kepada penulis dan senantiasa partisipasi aktif selama proses penelitian berlangsung. Terima kasih penulis ucapkan kepada seluruh tim pelatih PPLP Provinsi Sumatera Utara atas informasi dan waktu kepada penulis dan senantiasa partisipasi aktif selama proses penelitian sampai selesai.

Rasa terima kasih yang tidak dapat di ungkapkan hanya dengan kata-kata, tetapi dengan sepenuh hati dan jiwa saya, penulis sampaikan kepada orangtua saya Bapak (almarhum) Jen Wilson Purba, Ibu Roelina br. Damanik dan (almarhum) Bapak Jhon Denni Sipayung dan (almarhum) Ibu Borulina br. Purba, yang telah mewariskan semangat dalam menuntut ilmu dan selalu mendoa'kan tiada hentinya kepada penulis. Istriku yang cantik dan jelita tiada duanya, Netty Ratna Juita br. Sipayung, S.E.Ak, M.Si, yang selalu mendo'akan penulis dan engkau lah sumber inspirasiku, energiku serta motivasiku. Engkau dengan tabah dan penuh kesabaran telah mendampingiku selama

ini ditengah kekuranganku. Anak-anaku Prissy Deanery Purba (18 Tahun) dan Philip Divalo Purba (15 Tahun), kalianlah mutiara sesungguhnya dan selalu menjadi motivasi penulis. Terima kasih penulis ucapkan kepada seluruh keluarga besar yang telah mendo'akan selama ini dan tidak disebutkan namanya satu persatu.

Akhirnya, penulis berharap semoga Tesis ini dapat bermanfaat bagi kita semua khususnya buat penulis. Penulis sadar bahwa banyak kekurangan yang dijumpai di dalam Tesis ini, masukan dan saran yang konstruktif penulis harapkan untuk perbaikan penelitian ini dan untuk karya akademik peneliti selanjutnya.

Medan, Juli 2017

Johan Erik Purba

